

Journée mondiale de la paralysie cérébrale

6 oct

La paralysie cérébrale touche plus de 17 millions de personnes dans le monde et il y a donc des millions de raisons de s'exprimer à l'occasion de la Journée mondiale de la paralysie cérébrale.

Joignez-vous au mouvement le 6 octobre pour éveiller les consciences et mobiliser le monde autour de la paralysie cérébrale, saluer les différentes aptitudes et faire de la planète un endroit plus accessible.

Parce que chaque personne touchée par la paralysie cérébrale est une raison de batailler pour changer les choses.

**DES MILLIONS
DE RAISONS 6 oct**

Journée mondiale de la paralysie cérébrale

#MillionsofReasons
#WorldCerebralPalsyDay

**Visitez worldcpday.org pour
participer et en savoir plus.**